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Den politischen Raum mit meinen Fähigkeiten und Fertigkeiten bereichern und damit 
transformativ in die Gesellschaft hineinwirken - das ist der Grund, warum ich bei den Grünen 
eingetreten bin. 


Am liebsten beschäftige ich mich mit den Zusammenhängen, Verbindungen und Komplexitäten 
des Zusammen-lebens und -wirkens.


Dabei den Blick fürs große Ganze zu haben, die nötigen Details jedoch ebenfalls einzubeziehen, 
das durfte ich in meiner Arbeit als Geschäftsführerin eines mittelständischen Unternehmens 
lernen, erweitern und ausüben. Auch in meinem aktuellen Buch-Projekt beschäftige ich mich mit 
Zusammenhängen und dem Zusammenführen, wenn auch mit einem anderen Fokus. Die Dreiheit 
von Seele, Körper und Ego und die Frage, was uns hindert, in liebevollem Miteinander und 
Leichtigkeit unser Potential zu leben, sind hier die Themenfelder meiner Wahl.

Als Autorin schätze ich die Kraft der Worte. Die vereinende Fähigkeit, die Wirkung bedachter, 
achtsamer Wortwahl, sowie die transformativen Möglichkeiten einer bestärkenden Verwendung 
lassen mich immer wieder staunen.


Meine persönliche politische Vision ist ein Gesundheitsindex als eine Kennzahl, die den 
ganzheitlichen Zustand von Gesellschaften darstellt.

Für mich zeigt sich die Gesundheit, der Zustand einer Gesellschaft neben der individuellen 
Gesundheit von Körper, Geist und Seele auch in Agilität, Tatendrang, Mut, Leichtigkeit, Kreativität, 
Vertrauen und Mitgefühl.

Gesundheit in vielen Aspekten und auch über den Menschen hinaus (Landwirtschaft, Bildung, 
Wirtschaft etc.) zu betrachten und zu einem in der Bevölkerung präsenten Thema zu heben, 
könnte einen immensen Beitrag leisten, besser mit zukünftigen Herausforderungen umzugehen.

Wir können unliebsame Projekte, die auf die Menschheit zukommen werden, nicht verhindern. Wir 
können jedoch darin unterstützen, Grundlagen zu schaffen, sie handhaben zu können - physisch, 
mental und emotional.


Menschen intuitiv zu begegnen, sie zu inspirieren, uns wieder als das zu sehen, was wir sind, ist 
mein Ziel - nämlich genauso Natur, wie alle Lebewesen, die von dem, was die Natur uns zur 
Verfügung stellt, von Luft, Wasser und Erde genährt werden. Dafür ein Bewusstsein zu schaffen, 
darum möchte ich mich politisch einbringen. 

Mit Vision durch Kommunikation zur Transformation.


Aus diesem Verständnis heraus biete ich an, mich intensiv in die Arbeit des Parteirates 
einzubringen. 


